
COMPTB-RENDU de la REUNION du CONSEIL MUNICIPAL
14 octobre 2016

Le conseil municipal de cette commune, r6gulidrement convoqu6, s'est r6uni au nombre prescrit par la loi, en lieu et place
habituels de ses seances sous la prdsidence du maire Monsieur Sylvain LETENDRE.

Date de convocation 1 0 octobre 20 I 6

Pr6sents : LETENDRE Sylvain, ALBY Christian, El- BAHRI Monder, LEMOINE Alexandre, MARY Brigitte, AMBROSIO Ludovic,
SALCEDE Damierr, VILI-ARD Sandrine, LECURIEUX-LAITFERONNAY Karl, ALLARA Evelyne, PIETRUSKA Sandra, BOY Virginie,
LAMBERT Mary-Pierre et MACIEJEWSKI Adeline

Pouvoirs : PAILLARD C6dric d EL BAHRI Monder

Lecture de l'ordre du jour :

1) Approbation du dernier compte-rendu,
2) Bilan de la Commission f6tes et C6r6monies,
3) Acceptation de la d6libdration concernant les frais de scolarit6 d Saulchery
4) Gratification d'un stagiaire,
5) Cr6ation de la Commission des affaires sociales et de solidaritd (CASS),
6) Suppression de la rdgie du CCAS,
7) Renouvellement du CDD de Mme BAAMRANI,
8) Pr6sentation achat d6co de No61,
9) Achat d'une balayeuse ddsherbeuse
10) Subventions voyages scolaires
1 1) Projet d'agrandissement de l'6cole

MACIEJEWSKI Adeline a 6td proposde par Mr le Maire comme secr6taire de seance ce qu'elle a acceptd.

1) Approbation du comote rendu du 9 iuin 2016

Compte-rendu du conseil municipal du 9 juin 20 l6 approuv6 d l'unanimitd.

2) Bilun de la Commission fOtes et cdrdmonies,

Suite aux differents probldmes d'organisation rencontrds concernant le marchd campagnard entre autres et d'autres cdrdmonies,
M. le Maire propose de transfdrer au comit6 des f6tes toutes les manifestations pr6cddemment organisdes par la commission de
fttes.
Ceci simplifiera les d6marches administratives et financidres (regie du march6).

La dissolution de la commission f6tes et cdrdmonies ainsi que celle de la rdgie du marche sont vot6es d l'unanimit6.

I thl 3 arrivde de LAMBERT Mary-P ierre

3) Acceptation de la ddlibdration concernant les frais de scolaritd de 4 enfants d Saulcherv

Suite d une demande de d6rogation concernant 4 enfants de la commune pour effectuer le reste de l'annde scolaire (ianvier d
juin 2016) d l'6cole de Saulchery.
Nous avons regu de cette 6cole la facture au prorata des frais de scolaritd pour un montant de 720€.
Paralldlement nous demandons au SIREP de bien vouloir nous ddduire les frais de scolarit6 de ces enfants de la somme vers6e
par la commune au SIREP pour ceux ci.

Demande acceptde. Votde d 1'unanimitd

4) Gratification d'un stasiaire

M. le Maire propose une gratification d'un montant de 100€ pour M. BELMOKTHAR Hugo qui a effectud un stage de 15
jours du 18/07 au 29107 sur la commune.



Proposition accept6e Votde d l'unanimitd

19h20 arriv6e de LECURIEUX-LAFFERONNAY Karl

5) Criation de lu commission des affaires sociales et de solidaritd (CASSI

Suite d la dissolution du CCAS pr6vue le 0110112017, M. le Maire propose la crdation d'une commission d'entraides et de
solidarit6 dont la mission sera semblable d celle prdcddemment attribu6e au CCAS.
Cette commission, dont le maire sera pr6sident serait composde de ben6voles et de conseillers municipaux d partir du 1er
janvier 2017.
M. le Maire propose que cette commission soit composde de 3 61us et lui-mdme ainsi que 4 bdndvoles.

La nomination des membres volontaires se fera lors du prochain conseil.

Proposition acceptee Vot6e d l'unanimitd

Un bilan concernant l'opdration des brioches nous a 6tait prdsentd par Mme VILLARD.
Les 180 brioches command6es soit20yo de plus que l'ann6e prdcddente onttoutes 6td vendues.
C'est un lianc succds.
Mme VILLARD en profite pour remercier les benevoles.

6) Sunoression de lu rdeie du CCAS

La trdsorerie nous demande de d6libdrer concernant la suppression de la rdgie du CCAS a compter du 3l ddcembre 2016.

Proposition accept6e Votde d l'unanimitd

7) Renouvellement du CDD de Mme BAAMRANI,

Le contrat de Mme BAAMRANI arrive d son terme le 12 d6cembre.
M. le Maire propose le renouvellement de son CDD pour 6 mois.

Proposition accept6e Vot6e d l'unanimit6

Mr le maire avec le concours du conseil municipal dtudiera la suite qui pourrait 6tre donn6e et en conceftation avec I'intdress6e
exposera une proposition en temps et en heure.

8) Prdsentation achat ddco de Nodl,

Mme PIETRUSZKA a presentd un certains nombres de ddcoration de NoEl avant d'effectuer les futurs achats.
Les membres du conseil ont tous participd en d6signant leur pr6fdrence. Le choix sera fait en fonction du produit ayant obtenu
le plus de voix.
Resultat dvoqud au prochain conseil.

9) Achat d'une balaveuse ddsherbeuse

Achat d'une balayeuse ddsherbeuse pour un montant de 9320€HT.
Subvention au titre de la DETR accorde pour un montant de 3728€. Montant rectifi6 car courrier requ le I I / 1 0 avec un taux
de subvention de 40o/o

Subvention au titre du CDDL pour un montant de 1824€ reportd en 2011 .

Soit 5592€HT sur le budget 2016 solde de la subvention (CDDL) en 2017 .

Vote 13 Pour 2 Contre I Abstention



10) Subventions vovages scolaires

Nous avons 6td sollicitds par l'6cole pour deux participations financidres concernant :

. un projet pedagogique de classe de d6couverle
(Classes de CP-CE1- CE2 soit 49 dldves, montant du sdjour 13500€
. un projet pedagogique Classe multisporls
(Classes CMl et CM2 soit 62 dldves et 9 adultes, montant du sdjour 16 000€, 258€ /enfants)

Une demande de ddcomposition du financement des projets sera demand6e d l'dcole afin de d6flnir le montant et le mode
d'attribution de la subvention qui sera allou6e sur le budget 2017.

Proposition acceptde Vot6e d l'unanimit6

11) Proiet d'agrandissement de I'icole

L'6cole de Viels Maisons accueille actuellement 233 6ldves, et ce chiffre va surement augmenter dans les ann6es d venir.
Un bungalow loud est ddjd mis en place depuis la rentr6e 20 l5 mais cette situation ondreuse ne peut durer dans le temps.
Un projet d'agrandissement est donc d l'6tude.
L'id6e est de bdtir au moins 2 salles et les integrer dans le contexte actuel d'entrde de l'6cole en lieu et place du bungalow. Le
SIREP serait charge des travaux d definir, d realiser et financer. La commune qui est propri6taire du terrain et des bdtiments est
favorable d ce projet.

Un accord de principe a 6td vote ii l'unanimit6.

Avant de lever la s6ance M. Le Maire souhaitait remercier M. PAILLARD pour les travaux qu'il a rdalisds, gracieusement, afin
de consolider le mur du cimetidre.

A 20h30, l'ordre dujour est 6puis6, la s6ance est levde.

Fait e Viels-Maisons,
Le l5 octobre2016

Le Maire,




